
                                 AMAP en PAYS de FAYENCE
         ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DES ADHERENTS
                                             19 MAI 2019

                                                      Les Jardins de la Raînette à Seillans

Ordre du jour : 1. Rapport moral et d'activité (exercice 2018)
                            2. Rapport financier
                            3. Elections au conseil d'Administration et formation du Bureau
                            4.  Le local
                            5. Questions diverses

Adhérents présents ou représentés : 29
Nos statuts n'exigent pas de quorum : l'Assemblée commence à 11h30

En l'absence de Martine Dupeuble , Geneviève Pilon , trésorière de l'association se charge du sécrétariat .

Martine Hausser , présidente de l'association, remercie Cécile Messelis, nouvelle productrice de légumes de 
l'Amap , pour son accueil . Elle remercie également les adhérents présents, les bénévoles pour la tenue des 
permanences et les référents auprès des producteurs .

I. Rapport moral : peu de changements par rapport à 2017 : la voie était toute tracée par Dominique et 
Anne et nous espérons ne pas nous en être éloignés .

Les adhérents : leur nombre est stable par le jeu des nouvelles adhésions et des abandons : autour de 50, 
chiffre à multiplier par le nombre de personnes par famille pour mesurer l'impact idéologique, avec un 
« noyau dur » . Nous touchons surtout la classe moyenne, mais 1/3 d'actifs seulement . Les jeunes viennent 
mais ne tiennent pas sur la durée en raison des contraintes familiales sans doute .

Les producteurs : Jean-Claude Bressi ,avec nous pour les légumes depuis la création de l'Amap, a pris sa 
retraite ;  remplacé opportunément par Eliane Phily, nouvelle productrice de Montauroux en conversion bio .
 Andréa Marin, desserts au lait de brebis, a cessé son activité avec nous , faute de rentabilité .
Christian Bermond , notre producteur de poulets , a connu quelques déboires : vols, visites du renard, grippe 
aviaire .
Nous constatons une diminution de la consommation de viande . Une adhérente regrette que le contrat agneau 
évolue vers des propositions plus marchandes .
Pacifico (Puget) a fermé : nous recherchons donc de l'huile d'olive bio . Pour la certification le moulin doit 
être bio . 
Nos recherches pour du miel et des agrumes bio n'ont pas encore abouti .
Nous nous félicitons en revanche de l'arrivée du pain dans nos locaux avec l'association « Au four et au 
jardin » .
Ainsi,nous jouons notre rôle de soutien à l'agriculture locale en privilégiant la qualité, les circuits courts et 
vertueux .

Rayonnement : nous avons augmenté notre visibilité en participant à des manifestations locales qui 
s'inscrivent dans une logique d'économie locale et de développement durable : 2ème fête de Printemps – 1ère 
université rurale ; festival africain « Bagiliba » ; liens avec « Demain en Pays de Fayence » .
Nous avons aussi mis l'accent sur la communication externe grâce au travail d'une petite équipe pour 
améliorer notre site . Martine Dupeuble a réalisé un flyer distribué dans les administrations . Guylaine ne 
manque pas de communiquer sur l'Amap dans le « Nouveau journal » .
Tout ceci n'a pas tant pour but d'augmenter le nombre d'adhérents que de participer à l'éveil des consciences,
de  montrer que des choses existent localement dans la logique incontournable de développement durable .



et d'activité .

Les produits :notre chiffre d'affaires global augmente régulièrement (annexe 1) . 2 produits étaient en perte de
vitesse :  
les légumes : des légumes toute l'année comme dans le nouveau contrat et des producteurs/trices différents
devraient améliorer les choses .
l'agneau : l'ouverture d'une boutique locale par notre producteur, ainsi qu'une diminution générale de la 
consommation de viande expliquent sans doute cette baisse .
Malgré les incidents de parcours, Christian Bermond a pu répondre à la demande de poulets, en constante 
augmentation .
Petite année pour Philippe Bilocq après les gelées tardives qui ont impacté les récoltes de fruits .

Fonctionnement :
Merci à tous les référents, adhérents qui donnent de leur temps pour assurer les permanences .
Horaires des distributions : certaines personnes arrivent très tôt, avant que nous soyons installés . Décaler ou 
prolonger les horaires présente aussi des inconvénients .

Manifestations : comme indiqué plus haut, nous avons participé à diverses manifestations locales .
Notre « fête » annuelle a eu lieu en septembre à l'Ecomusée de Fayence, rassemblant peu d'adhérents . Il est 
difficile de trouver une date convenant à tout le monde . Quant à améliorer l'animation, nous sommes obligés 
de tabler sur des intervenants gracieux  . Dominique R . propose de contacter une chorale militante : La 
Redonne – Le  Flayosquet .

Perspectives 2019 : 

changement de banque: Contrairement à ce qu'elle nous avait annoncé , la Banque Populaire nous facture 
des frais de tenue de compte. Le Conseil d'administration a voté le changement de banque pour le Crédit 
Agricole .
Nouveaux contrats légumes : le changement de producteur a entraîné quelques aménagements à l'essai :
 - contrat légumes d'hiver tous les 15 jours / 10€
 - changement de prix des paniers pour la période mai-décembre
 - à l'initiative d'Eliane ,arrivée d'une nouvelle productrice locale (Seillans) bio pour l'aider à répondre à la 
demande . En effet , Eliane a entrepris parallèlement la production de fruits rouges pour transformation avant 
commercialisation .
Site Internet : le coût annuel pour le site est passé de 45€ à 60€ . Geneviève a fait un courrier pour obtenir 
des explications : ...à suivre ...

2. Rapport financier

Geneviève commente le tableau joint (annexe2) .

  Les votes:    rapport moral :             contre :   2 (site Internet)
                                                                   abstentions :   0
                                                                              pour : 27

                                   rapport d'activité :        contre :   0
                                                                   abstentions :   0
                                                                              pour : 29

                                  rapport financier :         contre :   0
                                                                   abstentions :   0
                                                                              pour : 29



3. Elections au Conseil d'administration

Le Conseil d'administration actuel compte 13 membres . Anne-Marie Martin souhaite se retirer . Les autres
personnes proposent de renouveler leur mandat ; 2 nouvelles candidatures : Dominique Ribes et Cécile 
Messélis.
Sont élu(e)s à l'unanimité : Claire Aubert ; Gérard Bertault ; Michel Berthier ; Odile Christine ; Aurélie 
Dumartin ; Martine Dupeuble ; Danièle Faramia ; Alain Gambini ; Martine Hausser; Dominique Massé ; 
Cécile Messélis ; Geneviève Pilon ; Gil Pouzols ; Dominique Ribes .

Le nouveau Conseil d'administration immédiatement réuni a élu son bureau :

Présidente : Martine Hausser
Secrétaire : Martine Dupeuble
Trésorière : Geneviève Pilon
Trésorièr adjoint : Michel Berthier

4. Le local

Les aménagements réalisés aux abords de l'Ehpad ont quelque peu modifié l'accès à l'Amap :
 -  plus de stationnement possible sur la route .

  -  les quelques places (6) - matérialisées par des traverses en bois clouées au sol et dangereuses -  sont parfois
     encore occupées lorsque nous commençons la permanence .
 - Les autres possibilités de stationnement sont éloignées et non éclairées l'hiver .

Le nombre des adhérents augmentant, nous sommes à l'étroit lors de certaines distributions .

Nous avons donc sollicité la Communauté de Communes toute proche pour un nouveau local . M. Bertrandy ,
Directeur du développement et de la prospective,  nous a fait une proposition . Après visite, celle-ci n'a pas fait
l'unanimité même si elle présente des atouts pour la sécurité et des facilités pour le stationnement .Quelques 
travaux d'aménagements sont en effet nécessaires ; Il faut aussi faire préciser les conditions de mise à 
disposition de ce local . Décision sera prise en C.A .

5. Questions diverses

Martine Hausser fait la proposition d'inviter les adhérents qui le souhaitent à assister aux C.A . Ceci afin de les
impliquer davantage, de faire tomber les barrières, de préparer des relais . Pas d'opposition exprimée .

La séance est levée à 13h30 . 

Annexe 1 : chiffre d'affaires 2018

Annexe 2 :  tableau dépenses – recettes 2018
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AMAP en PAYS de FAYENCE

CHIFFRE D'AFFAIRES 2018

PRODUITS PROVENANCE CHIFFRE D' AFFAIRES

LEGUMES bio MONTAUROUX 83

OEUFS bio CALLAS 83

POULETS bio CALLAS 83

POULES bio CALLAS 83 170,00 €

La SAULCE 05

BRAS 83 985,00 €

VEAU bio VALDEROURE 06

SAUCISSON  bio VALDEROURE 06 224,00 €

BIERES bio VALDEROURE 06

CHATEAUVIEUX 83

CALLAS 83

PORC bio PIERRERUE 04

AGNEAU MONTAUROUX 83

HUILES bio PUGET 83 

DESSERTS lait brebis BARGEME 300,00 €

5 290,00 €

2 779,00 €

5 168,00 €

FRUITS et PRODUITS DERIVES bio 2 300,00 €

CEREALES, FARINES, GRAINES bio

2 188,00 €

1 532,00 €

FROMAGES BREBIS /  CHEVRE 6 999,00 €

YAOURTS et LAIT de CHEVRE 1 424,00 €

2 500,00 €

1 100,00 €

                                     TOTAL : 32 959,00 €
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2018

RECETTES DEPENSES DATE MONTANT

Solde 2017 932,06 €

Année 2018
1er semestre 280,00 €
2eme semestre 287,00 €

Total recettes 567,00 €

2017 150,00 €
2018 100,00 €

Site internet 45,00 €
Assurance MAIF 108,78
Frais banque tenue compte 36,00 €

20,00 €
35,00 €

Achat vin pour AG 20,90 €
Fête Septembre 59,46 €
Cartouches encre flyers 37,80 €

Total dépenses 612,94 €

CREDIT 2018 886,12 €
Caisse espèces
Dépenses 33,00 €
RECETTES 41,00 €

Caisse espèces 31/12/18 70,86 €

Crédit total AMAP 31/12/18 956,98 €

Association pour le Maintien de l’Agriculture paysanne en Pays de Fayence

Chéques adhésions
Chéques adhésions

EDF local Tassy
EDF local Tassy

Adhésion asso Demain PF 
Adhésion éco musée Fayence
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